

**URBAN GUIDE HÔTEL**



## Un séjour bien-être à l'Impérial Palace d'Annecy

**Il se dresse depuis plus de 100 ans face au lac d'Annecy, avec sa majestueuse façade blanche «Belle Epoque».**

-/ It stands for over 100 years facing Lake Annecy, with its majestic "Belle Epoque" white facade.

Imperial Palace  
Allée de l'Impérial, 74000 Annecy, France, +33 4 50 09 30 00  
[www.hotel-imperial-palace.com](http://www.hotel-imperial-palace.com)

Cristal Spa /+33 4 50 09 31 00 / [www.cristalspa.fr](http://www.cristalspa.fr)

L'Impérial Palace vient tout juste d'inaugurer le 8<sup>ème</sup> étage de son bâtiment, après plusieurs mois de rénovation.

L'hôtel accueille 18 chambres rénovées, agencées par l'architecte Pierre Brunier et la décoratrice d'intérieur Marie-Laure Marrel. Depuis leurs fenêtres oeil-de-boeuf, la vue est à couper le souffle: le magnifique bleu du lac d'Annecy, le vert du parc de l'hôtel et la montagne immaculée s'offrent à l'infini. La Suite Impériale, avec sa superficie de 162 mètres carrés en duplex, est sans conteste la plus somptueuse des chambres. Décorée dans des tons clairs et apaisants, elle a été conçue pour capter un maximum de lumière. Situé en rez-de-jardin de l'hôtel, le spa est le dernier-né de la collection Cristal Spa. 600 mètres carrés consacrés à la détente, dans un cocon immaculé et ultra contemporain, pour un voyage des sens assuré et confidentiel. Les soins du spa s'inspirent de la nature et témoignent de l'attachement du groupe aux racines savoyardes, en collaboration avec Cinq Mondes et également avec la marque Carita, gagnant du Grand Prix du Bien-Etre 2019.

-/ The Imperial Palace has just inaugurated the 8th floor of its building, after several months of renovation.

The hotel has 18 renovated rooms, designed by architect Pierre Brunier and interior designer Marie-Laure Marrel. From their ox-eye windows, the view is breathtaking: the beautiful blue Lake Annecy, the green of the hotel park and the pristine mountain offer themselves to infinity. The Imperial Suite, with its 162 square meters duplex, is undoubtedly the most sumptuous of the rooms. Decorated in light and soothing tones, it has been designed to capture as much light as possible. Located on the ground floor of the hotel, the spa is the latest addition to the Cristal Spa collection. 600 square meters devoted to relaxation, in an immaculate and ultra contemporary cocoon, for a guaranteed journey of the senses in the utmost privacy. The spa treatments are inspired by nature and testify to the group's attachment to Savoyard roots, in collaboration with Cinq Mondes, winner of the 2019 Grand Prix du Bien-Etre.